

La campagne de communication concernant les lingettes a porté ses fruits et nous vous en remercions vivement.

En effet, il n'y a pratiquement plus de lingettes au poste de relevage de Valbrenne et à celui du bourg, c'est également négligeable, excepté pendant les vacances de Noël et celles de février, le 13 (peut-être avez-vous reçu de la famille, des amis qui n'étaient pas avertis ?).

Pour le bon fonctionnement des pompes de relevage et l'aide apportée à nos agents municipaux, nous vous remercions et nous vous encourageons à poursuivre cet effort.

Les conseillers municipaux